



## Chaïbia RAJI



Née en 1959 à Casablanca au Maroc, vous faites des études comptables. Après un Bac de comptabilité et de gestion, vous vous dirigez vers l'informatique.

Après avoir travaillé dans différents groupes dans des services de gestion et commercial, vous êtes gérante de société import-export et vous vous occupez vous-même des ressources humaines de cette entreprise d'une vingtaine de personnes.

Mais votre sensibilité est ailleurs et vous fondez l'association B.S.F., France International. Ce qui veut dire Bénévoles Sans Frontières.

Votre association recueille du matériel de formation scolaire ainsi que du matériel médical. Vous créez des dispensaires et en aseptisez d'autres. Vous allez dans l'arrière-pays marocain apporter un soutien culturel et des soins auprès des populations isolées, donc plus touchées que les autres dans le domaine de l'éducation et de la médecine, aussi bien en préventive que réparatrice.

Un projet qui vous tient à cœur est de faire de l'élevage en pisciculture en coopération franco-marocaine.

Vous recherchez également des partenaires pour construire un nouveau dispensaire.

Vous travaillez avec deux de nos partenaires l'HAMAP et le BIP, dont les représentants font déjà partie de la Ligue Universelle du Bien Public.

Toute votre action porte sur le Sud marocain, et votre engagement est entièrement voué à aider les personnes à ne pas désertifier les campagnes. C'est pourquoi vous voulez à tout prix leur apporter l'éducation, les soins médicaux et développer leurs ressources afin de mieux

vivre dans ces campagnes magnifiques, mais ingrates à vivre

Pour tout votre engagement, la Ligue Universelle du Bien Public est heureuse de vous remettre sa médaille d'Argent avec Palme.

## Adjudant-Chef Laurent DERIU

Né en juin 1966 à Toulon vous avez effectué votre service militaire en Gendarmerie nationale, puis vous êtes affecté à Fréjus.. Vous faites ensuite l'école des sous-off de la gendarmerie à Berlin. Vous effectuez la sécurité à la prison de Spandau, puis à la division politique et aux exercices interalliés.

Vous avez passé votre brevet de secouriste bénévole auprès de la commune des Six-Fours.



En 1987, vous êtes affectés à la Garde républicaine, où vous servez à la sécurité et garde d'honneur dans les palais nationaux. Vous vous occupez de formation des gendarmes auxiliaires chargés de reconversion.

En 1999 Vous assurez le poste de chef du secrétariat de la cellule gendarmerie au cabinet du Ministre de la Défense.

En 2008, vous êtes assistant du directeur-adjoint du cabinet de monsieur le Secrétaire d'Etat à la Défense.

De 2009 à 2010, vous êtes chef du secrétariat particulier de M. le Secrétaire d'Etat à la Justice, puis, adjoint au chef de cabinet de M. le secrétaire d'Etat à la Justice. Vous avez collaboré à l'organisation des Assises sur la délinquance juvénile avec notamment le Professeur RUFO et le père Guy Gilbert. Vous avez également participé à la rédaction de ces Assises. Depuis le début de l'année, vous êtes revenu

dans votre famille militaire d'origine aux Célestins. Vous êtes nommé Conseiller concertation et communication auprès du Général commandant la Garde Républicaine. De par votre parcours militaire, surtout dans la Gendarmerie, vous êtes très attaché aux valeurs civiques, le bien public et sensible aux personnes nécessiteuses. Vous avez reçu la médaille d'Or de la Défense nationale.

Pour vos valeurs, la Ligue Universelle du Bien Public, est honorée de vous remettre sa médaille d'Argent avec Palme.

## Lt-Colonel Dominique MOREILHON

Né en décembre 1955 à Chauny dans l'Aisne Après des études secondaires, vous intégrez l'école militaire Interarmée de Coetquidan. Puis un DEUG de Lettres moderne à Dijon, un DESS de sécurité défense à Nice.

En 1996 un Diplôme de l'école d'Etat-Major à l'EEM de Compiègne, puis en 2002-2003 un DESA (diplômes d'études supérieures appliquées) au CNAM Paris.

Votre spécialité est l'artillerie sol-air.

Votre carrière très spécialisée me fait faire un raccourci.

Vous êtes entré au 405e régiment d'artillerie à Hyères puis au 19e à Draguignan, 403e en Marne, etc.

En 1999 vous intégrez Paris à la DPMAT et vous vous occupez de la gestion du personnel Vous intégrez en 2005, le Contrôle général des Armées à Paris, en étant le chef de département de soutien du CGA.

Depuis 2010 vous êtes au cabinet du Gouverneur militaire de Paris. Vous êtes chargé de missions du général adjoint territorial et vous avez le grade de Lieutenant-Colonel.

